

TRASCENDIÓ

Que no sorprendió que el Tribunal Electoral validara la expulsión de **Quirino Ordaz Coppel** del PRI con el argumento de privilegiar “la autodeterminación de los partidos”, una vez que se argumentó que el ex gobernador “desobedeció” a su dirigencia. Los magistrados no escucharon la explicación del sinaloense en el sentido de que va a representar a México, como se lo encomendó el Presidente, y no a un partido, y desde su papel de embajador recibió la noticia en Madrid, donde ya le dio vuelta a la página y está en lo suyo.

Que después de la videoconferencia con **Christopher Dodd**, enviado de la Casa Blanca para la cumbre, **Marcelo Ebrard** recibió gritos de “ineoliberal!” afuera de Palacio Nacional, a lo que respondió: “Ya desahogaste tu sueldo”. El crítico contraatacó asumiéndose seguidor de **Claudia Sheinbaum**, a lo que el canciller comentó: “se nota”. Así se llevan.

Que el priista **Manlio Fabio Beltrones** está molesto porque le están “pirateando” su reforma constitucional, que presentó en 2011 y se aprobó en 2014, en la que establece los gobiernos de coalición, ya que ahora el vocero de Síx México, **Gustavo de Hoyos**, se quiere adjudicar la paternidad de la ley junto con el ex panista **Gustavo Madero**. “De perdido que reconozcan la autoría”, dice.

Que ya encarrerado mientras daba esperanzas a **Ricardo Monreal** de ser candidato presidencial, **AMLO** se sacó de la manga a sus tapados de la oposición, entre los que nombró a **X. González**, **Gabriel Quadri**, **Chumel Torres** y hasta a **Lilly Téllez**. El zacatecano, por cierto, oyó porras en Oaxaca.

Que una de las principales impulsoras de la iniciativa aprobada por el Congreso de Guerrero para despenalizar el aborto en esa entidad fue la diputada de Morena **Beatriz Mojica**, con lo que esa entidad se convirtió en la octava en aprobar la interrupción legal del embarazo, tema que lleva más de 15 años discutiéndose en la cámara local. ■

